



## La promenade du Bon Dieu



Le Bon Dieu se promenait à travers l'infini des espaces.

Il dirigeait les planètes dans leur course, il faisait flamboyer le soleil, il attachait des étoiles au manteau de la nuit, il jetait des fleurs à pleine main dans les gazons verdoyants des vallées, il enveloppait les montagnes dans une robe de neige, il lançait les torrents dans la plaine, il arrêta sur

un grain de sable les flots écumeux de la mer, il apprenait à chanter aux oiseaux, il soufflait de douces brises dans la ramure des forêts, et parfois il épouvantait le monde des éclairs de ses yeux et du tonnerre de sa voix.

Le Bon Dieu passait, et les hommes ne le voyaient pas.

Et lui, qui voulait entraîner tous les hommes à sa suite, il les voyait fuir et s'égarer au loin !

Hommes aveugles, laissez passer la bonté de Dieu !

\* \* \*

Alors, le Bon Dieu prit une forme humaine, et pendant trente ans, sous cette forme, il parcourut une partie de la terre.

Les hommes le virent, et ils le tuèrent !

Ils tuèrent l'*Homme*, mais ils ne tuèrent pas le *Dieu* ; et ce qui était Dieu ressuscita ce qui était Homme, et l'Homme-Dieu se remit à parcourir le monde.

Hommes ingrats, laissez passer la bonté de Dieu !